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町政を問う
１３人の議員が３０の一般質問

一般質問・・・町のこと全般にわたって、町長の姿勢、

原田 芳男 議員 ７ページ

坂井 美穂 議員 ８ページ

■ 子育て支援の充実及び問題点の解決を

■ G２０観光大臣会合

■ 間口除雪

■ 原発

■ 高齢者住宅の要望

■ 認知症の早期発見に向けて

■ 防災教育

■ 防犯カメラ設置助成

■ 子育て支援策拡充

■ ひらふ地区の無電柱化

古谷 眞司 議員 10 ページ

■ 新庁舎建設による庁舎周辺施設整備

木村 聖子 議員 11 ページ

■ 冬季の住民生活向上

■ 子育て支援の行方

作井 繁樹 議員 12 ページ

■ G２０観光大臣会合に向けて

■ 倶知安厚生病院の改築整備

山田 勉 議員 13 ページ

■ 居住環境の政策支援

田中 義人 議員 14 ページ

■ 開発に対する考え方は

榊 政信 議員 15 ページ

■ 外部委託の適正化をどう担保するか

■ 指定管理者制度の活用の現状と可能性

盛多 勝美 議員 16 ページ

■ 小麦乾燥調製貯蔵施設の増築

■ 町有財産全般にわたる効率的維持管理

森下 義照 議員 17 ページ

■ 北海道新幹線トンネル工事

■ 旭ケ丘総合公園地区施設の「 安心 ｣

「 安全 」「 快適 」な利用を願って

小川 不朽 議員 18 ページ

■ 「 新たな子育て体制 」まずは現実問題の解決を

■ 「 子どもの貧困 」実態調査を踏まえた今後の対

策は

■ 「 百年の森 」長期的視野に立った取り組みを

■ 「 スクールバス路線 」交差点の安全確保は

■ 「 郊外の公共交通 」方向性は

■ 「 発達支援センター 」建て替えを含めた施設整

備が必要では

■ 「 義務教育学校 」検討したことは

笠原 啓仁 議員 19 ページ

門田 淳 議員 ９ページ

方向性、方策などを議員が質問すること。


